

# *Artistas unen voces en Concierto por Cuba desde Ecuador*

---



**La Capilla del Hombre acogió 'Concierto por Cuba'. Foto:PL**

Quito, 18 dic (RHC) La magia de Internet permitió a cantautores y músicos unir sus voces en un 'Concierto por Cuba', desde Ecuador, en el que primaron canciones y muestras de respaldo al archipiélago caribeño.

La Capilla del Hombre, monumento al ser humano creado por el artista ecuatoriano Oswaldo Guayasamín, fue el espacio escogido para la conducción del evento, que duró alrededor de dos horas y contó con la conducción de Mercedes de Armas, ministra consejera de la embajada de Cuba en Ecuador,

organizadora de la cita artística.

'Ha sido un año muy difícil, de mucho batallar y resistir, en que los esfuerzos por salir adelante se han tensado al máximo', sentenció la diplomática.

Al respecto añadió que después de casi un año de pandemia de la Covid-19, agravamiento de la situación económica del país y trabajo arduo para preservar la vida de todos los cubanos, es propicio un momento de música, alegría y esperanza renovada.

Desde el país caribeño, regalaron sus interpretaciones Vicente Feliú, Tony Ávila, Eduardo Sosa y Annie Garcés, mientras que en la Mitad del Mundo engalanaron la jornada Ovidio González, Arnaldo Martínez y Aurora Feliú, además del cantautor ecuatoriano Roberto Navarrete.

Para cerrar, músicos como Waldo Mendoza y Maykel Blanco dedicaron mensajes de unidad, armonía, salud y prosperidad para Cuba y Ecuador, países que mantienen una relación histórica.

'Concierto por Cuba' fue un tributo y un mensaje de respaldo, desde el arte, a la Mayor de las Antillas, así como un espacio para dejar saludos y felicitaciones a pocos días del aniversario 62 del triunfo de su revolución, el venidero 1 de enero.

Esperamos ansiosos el año 2021, con la aspiración de que traiga para nuestro pueblo prosperidad, bienestar, desarrollo, mayor humanismo y solidaridad, sentenció De Armas en la despedida, realizada desde el Árbol de la Vida, donde reposan los restos de Guayasamín, quien mantuvo una entrañable amistad con Cuba y el líder histórico de su revolución, Fidel Castro.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/242621-artistas-unen-voces-en-concierto-por-cuba-desde-ecuador>



**Radio Habana Cuba**